

Den Arbeitgebern die rote Karte gezeigt!

26.03.2015

Protestmarsch am 26. März 2015 durch die Hamburger Innenstadt

Vor dem Termin der 4. Verhandlungsrunde am 28. und 29. März 2015 in Potsdam galt es der Arbeitgeberseite die rote Karte zu zeigen. Dies gelang eindrucksvoll! Der BDK, Landesverband Hamburg, mobilisierte eine bemerkenswerte Zahl an tarifbeschäftigten und verbeamteten Kriminalistinnen und Kriminalisten, die Seite an Seite mit verschiedenen im dbb organisierten Gewerkschaften von der Reeperbahn aus zur Abschlusskundgebung auf den Rathausmarkt marschierten. Die Veranstaltung dürfte der Arbeitgeberseite unsere Entschlossenheit sehr deutlich gemacht haben. Der nächsten Eskalationsstufe, der Urabstimmungen, sehen wir gelassen entgegen.

Schlagwörter

Hamburg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)